('Mebdo

Les Cyclos surgériens ont défié les sommets cet été



Les cyclos surgériens ont bravé les cols du Mont Ventoux et des Pyrénées (© Cyclos)

SURGÈRES - CYCLOS

Ils ont aussi repris les sorties des dimanches et mercredis matin, avec un départ à 9 h, place du château.

« C'est avec plaisir que nous nous sommes retrouvés, indique Thierry Barbin, le secrétaire du club. Nous pouvons enfin pédaler en groupe »

vons enfin pédaler en groupe ».

Après l'annulation du périple vers Compostelle, Covid oblige, « nous n'avons pas manqué d'aller nous dégourdir les jambes lors du traditionnel séjour en montagne, au mois de juin ».

Les cyclos se sont retrouvés autour du massif de la Pierre-Saint-Martin, à Arette (64). Dix-sept vélos, accompagnés de leurs fidèles accompagnatrices, sont partis de Surgères. « Elles nous ont encouragés et tendu les bidons d'eau. Parce qu'il y avait des pourcentages très difficiles avec les cols du Soudet, du Bagargui, ainsi que de la montée vers Ahusgy et de la Pierre-Saint-Martin».

Ils ont pu profiter d'un beau week-end ensoleillé, de magnifiques paysages, le tout dans la bonne ambiance.

Les cyclos sont ensuite partis dans le massif du Mont Ventoux, du 4 au 10 septembre, pour défier le géant de Provence. « Nous avons pu découvrir la région alentour, les dentelles de Montmirail, les gorges du Toulourenc et de La Nesque, la montagne de Bluye et le col d'Ey. Pour la plupart d'entre nous, ça a été un séjour

inédit. Et toujours avec dix-sept cyclos et nos accompagnatrices et accompagnateurs ».

Ce magnifique séjour, au pays des cigales, « a laissé de très beaux souvenirs aux participants ».

L'automne s'est installé. Les eyclos continuent de pédaler pour maintenir la forme. Il va déjà être temps de penser à 2022, lors de l'assemblée générale, le vendredi 19 novembre, à 20 h 30, à la salle du Layoir.

Odette Huet

Renseignements:
06 62 89 14 52 ou
unioncyclossurgeriens@
orange.fr
Site internet: www.
cyclossurgeriens.jimdo.com